

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Kesimpulan disusun berdasarkan analisa data yang telah diuraikan dan telah dijelaskan pada bab sebelumnya, bahwa ada hubungan yang signifikan antara kepribadian *hardiness* dengan *entrepreneur intention* pada mahasiswa pelaku usaha mandiri. Hal ini berarti bahwa *entrepreneur intention* itu sangat berhubungan dengan kepribadian *hardiness*.

Harga korelasinya bersifat positif, artinya semakin tinggi kepribadian *hardiness* maka akan dibarengi dengan semakin tinggi pula *entrepreneur intention* pada mahasiswa pelaku usaha mandiri di UIN Sunan Ampel Surabaya. Sehingga mahasiswa yang memiliki *entrepreneur intention* tinggi, tentu juga dibekali kepribadian *hardiness* yang tinggi. Sebaliknya, jika mahasiswa tersebut memiliki *entrepreneur intention* rendah, tentu juga memiliki kepribadian *hardiness* yang rendah pula.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan di atas maka dapat diberikan saran-saran sebagai berikut:

##### 1. Saran untuk mahasiswa pelaku usaha mandiri

Mahasiswa pelaku usaha mandiri hendaknya terus meningkatkan *entrepreneur intention* dengan cara lebih meningkatkan kepribadian

*hardiness* atau kepribadian pekerja keras (tahan banting) yang dimiliki. Hal ini dikarenakan semakin tinggi kepribadian *hardiness*, maka semakin tinggi pula *entrepreneur intention* yang dimiliki. Untuk meraih keberhasilan, individu memerlukan intensi untuk berwirausaha yang tinggi, sehingga dapat mendorong individu berusaha dengan sungguh-sungguh untuk mencapai prestasi tertentu.

## 2. Saran untuk peneliti lain

- a. Untuk kepentingan ilmiah diharapkan ada kelanjutan penelitian sehingga perkembangan ilmu tidak berhenti tetapi lebih berkembang. Oleh karena itu disarankan menggunakan populasi yang lebih luas serta menambah variabel-variabel lain sebagai pengontrol.
- b. Sebaiknya gunakan alat ukur kepribadian *hardiness* yang disusun sendiri sehingga lebih sesuai dengan kondisi subyek. Selain itu juga untuk memperkaya khasanah keilmuan psikologi. Sedangkan untuk alat ukur sendiri sebaiknya skala kepribadian *hardiness* dan skala *entrepreneur intention* aitem-aitem pernyataanya diperbanyak lagi agar mendapatkan banyaknya daya diskriminasi aitem yang tinggi.